

(2022年)

(いば)

4/6(水)「日本遺産を訪ねる伊庭地区を歩こう」 7キロウォークを実施しました。



絶好のウォーキング日和に恵まれたこの日、午前9時に能登川グラウンド駐車場に集合軽く体操をして いざ出発！！



一路、伊庭地区へ



集落に入ると まず目に付くのが この看板



仁王堂の内部にあがらせていただきました 奥に神輿が置かれています

仁王堂



すぐ近くには大浜神社がありました



大浜神社の仁王堂は、歴史が古く鎌倉時代前期の建立と推定されていて滋賀県有形文化財に指定されています。ここには5月に行われる『坂下し祭り』の神輿が納められています。『坂下し祭り』は神輿を山の上からふもとまで断崖絶壁の坂道を勇壮な掛け声とともに下ろす珍しい神事で県の無形民俗文化財に指定されています。



『仁王堂』の前で記念撮影



集落内は水路が縦横に走り 水路沿いの石垣やカフトが今も残されています。この日は水路沿いの桜がちょうど満開でした



醤油醸造蔵 船板塀が歴史を感じます



自治会館になっている謹節館 (きんせつかん) は伊庭城址とされています (休憩させて頂きました)



集落を出てカヌーランドへ



今回は、日本遺産 国の重要文化的景観にも指定されている 歴史と美しい水郷の風景が広がる東近江市伊庭町を訪ねる1万2千歩の旅を満喫しました

次回のウォーキングは、
秋編♪♪♪
(行先は検討中です)

NPO法人
能登川総合スポーツクラブ